



Communiqué intersyndical du 17 décembre 2019

Pas de trêve jusqu'au retrait !

Ce mardi 17 décembre à l'appel de nos organisations syndicales CGT, FO, CFE-CGC, FSU, Solidaires, UNEF, MNL, FIDL, UNL, a été un nouveau temps fort impressionnant tant par la mobilisation que par les grèves. Plus de 260 cortèges ont été organisés sur l'ensemble du territoire.

Quelques jours après la présentation du projet du gouvernement, cette mobilisation est un nouveau signe du rejet massif du projet de retraite à points, en dépit des tentatives grossières de décrédibiliser les actions multiples, dont les grèves reconductibles.

Les organisations CGT, FO, FSU, Solidaires, UNEF, MNL, FIDL et UNL soutenues par une majorité grandissante de la population, demandent au gouvernement le retrait total du projet sans délai. Elles rappellent leur disponibilité pour discuter d'un autre projet pour le renforcement et l'amélioration du système actuel par répartition, solidaire et intergénérationnel.

Nos organisations appellent l'ensemble du monde du travail et la jeunesse à poursuivre et renforcer la grève, y compris reconductible là où les salarié-es le décident, pour maintenir et augmenter le rapport de force.

Sans annonce du retrait, il n'y aura pas de trêve. Nous appelons à organiser des actions de grève et de manifestation partout où c'est possible, notamment le 19 décembre par des mobilisations locales et ce, jusqu'à la fin de l'année.

Sans réponse du gouvernement dans les heures qui viennent, elles décideront des suites nécessaires, au-delà du mois de décembre.

Le 17 décembre , **6000 personnes** ont défilé dans les rues de CHATEAUROUX.

Une mobilisation dense et massive , apportant cette fois son lot de salariés du privé .

Les organisations syndicales CGT36, FO36, FSU36 et SUD36 se félicitent de ce succès et appellent les travailleurs à continuer de mettre la pression **le 19 décembre et après !**

Le gouvernement essaie de faire croire que les grévistes sont responsables de la perturbation des fêtes de fin d'année , nous pensons que c'est très exactement l'inverse ! La date à laquelle a été dévoilé le projet de réforme des retraites est un choix du gouvernement ! Les négociations durent depuis plus de 18 mois, le gouvernement n'a cessé d'annoncer un énorme changement dans le système de retraites , il le dévoile juste avant les fêtes de Noël puis ce seraient les méchants grévistes qui gâcheraient les fêtes de fin d'année??

Pour nous, c'est **NON !** Nous sommes dans la rue pour dire NON à ce projet injuste et destructeur de nos solidarités !

Retrouvez nous au rond point Deschizeaux à midi le 19 décembre pour un pique nique festif.

**La retraite, on la veut meilleure ,
un point c'est tout !**

